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Год всемирно исторических 
побед

Вчера завершился 1945 
го д —славны! год всемир
но-исторических побед Со
ветского Союза, его Крас
ной Армии, его трудового 
народа. Истекший год вой
дет в летопись социализ
ма, как год полного раз
грома злейших врагов сво
бодолюбивого человечества.

Первая половина года бы
ла еще полна крупнейши
ми событиями на фронте 
Отечественной войны. 
Красная Армия громила 
немецко-фашистских зах
ватчиков на территории 
Германии и несла свое по
бедное знамя на Запад, к 
Берлину. Наконец; дол
гожданный день выступил, 
Гитлеровская Германия 
была сокрушена. День 
9 ӈая, объявленный днем 
всенародного торжества— 
Праздником Победы, нав
сегда  останется в памяти 
советских людей и всего 
прогрессивного человечест
ва. Над Европой взвилось 
великое знамя свободы на
родов и мира между наро 
дами.

После гитлеровской Гер
мании была сокрушена 
империалистическая Япо
н и я—последний очаг миро
вой войны. И эта истори
ческая победа также бу
дет записана в летописи 
социализма, как • победа 
над врагом, который мно
гие годы с Востока угро
ж ал нашей великой Роди
не.

Радостно осознавать, что 
вместе с Красной Армией, 
в ее отважной борьбе у ч аст 
вовал весь советский народ, 
трудящ иеся нашего Хан* 
ты-Мансийского округа. 
Можно привести немало 
примеров, когда рабочие, 
колхозники и  интеллиген-, 
ция округа в дни войны, а 
также в период мирного 
времени самоотверженно 
тр уд ятся  на своих постах, 
чтобы быстрее залечить 
раны, нанесенные нашей 
стране войной. Славно по 
работали в истекшем году 
охотники и заготовители 
системы Заготживсырье 
нашего округа. Государст
венное задание но заготов
кам пушнины ими выпол
нено на 105 процентов. 
Сотни пушняков дали по 
две-три годовых нормы. 
Знатный охотник С ургут
ского района Ефим Василь
евич Милясов дал Родине 
„мягкого золота" более, 
чем на 6 ты сяч  рублей. 
Можно привести многие 
примеры отличного труда 
и рыбаков округа. Ловцы 
артели „з-я пятилетка" 
(Самаровсквй раиов), где 
председателем тов. Мона
хов в истекшем году вы

ловили рыбы по 120 цент
неров на рыбака.

Наступил новый год, 
встают новые задачи. Во
время войны мерой каждо
го советского человека бы 
ло—участие в защите оте
чества. Теперь— новая ме
ра, она определяется тем 
как каждый советский че
ловек трудится на фронте 
социалистического строи
тельства. Страна находит
ся в преддверии четвертой 
пятилетки с ее грандиозным 
размахом в области эконо
мики, культуры, науки, 
техники. Новые крепости 
брать предстоит советско
му народу. Ставится з а д а 
ча в самые короткие сроки 
превзойти довоенный уро 
вень хозяйства, еще более 
укрепить экономическую 
и оборонную мощь госу
дарства, поднять уровень 
жизни всего населения.

В наступающем 3 946 го 
ду всем отраслям хозяй 
ства нашего округа пред
стоит сделать большой ш аг 
вперед. Ответственные и 
сложные задачи стоят пе 
ред работниками рыбной 
промышленности, перед ра* 
Оочими и служащими л ес 
ной промышленности, пе
ред работниками сельского 

; хозяйства. Наступивший 
| год должен быть годом 
значительного подъема и 

| нашей местной промышлен
н о с т и ,  которая должна пол
нее удовлетворять нужды 
трудящихся.

1946 год начинается в 
обстановке высокого поли
тического подъема трудя 
щихся, вызванного прибли
жающимися выборами в 
Верховный Совет СССР. Р а  
бочие, колхозники и с л у 
жащие, желая отметить: 
День выборов высокими про
изводственными победами, 
с новой силой развертыва
ют социалистическое со
ревнование. Это дает воз
можность с первых дней 
нового года каждому пред
приятию, колхозу успешно 
выполнять государствен
ные планы, оправдывать 
свой долг перед страной.

Как не сложны новые хо
зяйственные задачи, стоя
щие перед нашей страной 
в мирных условиях, совет
ский народ полон веры в 
то, что все эти задачи бу
дут разрешены успешно. 
Мудрый вождь советского 
народа, вдохновитель и 
организатор всех наших 
побед—Великий Сталин на
правляет и ведет наш у 
страну к новым победам 
социализма. Советский н а 
род, по праву стяжавший 
славу героического народа, 
сделает наступающий год, 
годом новой славы!

С новым годом, дорогие избиратели!
После окончания Великой Отечественной войны, которая завершилась потной 

победой над Гитлеровской Германией и японским империализмом, я имею счастье 
снова возвратиться в свой край, чтобы приступить к трудовой деятельности^на 
фронте социалистического строительства. ^

Ог всего сердца поздравляю моих дорогих избирателей с Новым 1940 годом 
и желаю плодотворной работы на благо нашей Родины, чтобы быстрее залечить 
‘фаны, нанесенные нашей стране войной. Призываю избирателей в новом году ра- 

ар&ть так, как учит нас Великий Стали!!, все силы отдать на укрепление могу- 
т е т т  нашей Родины, на создание зажиточной жизни советского народа 
‘ огДХ\ Допутвт Верховного Совета ССЗР Л Ф. ЕРНЭВ.

"“Г  } с /о ш  _____ __ _____________

Вручение 
ордена, медалей 

и грамот
Заместитель председате

ля исполкома окружного 
Совета депутатов тр у д я 
щихся тов. Н. С. Трусов 
30 декабря вручил орден 
Отечественной войны II 
степени Кобелеву Андрею 
Протасовичу — уполномо
ченному Наркомзага по 
Ханты-Мансийскому окру
гу, награжденному за ус 
пешное выполнение госу
дарственного плана хлебо
заготовок В 1944 году.

Медаль „За доблестный 
труд в Великой Отечествен
ной войне 1941 — 1945 г. Г." 
вручена главному врачу 
окружной больницы тов. 
Воскресенскому 14. С.* за
ведующей окружной амбу
латорией тов. Шутовой 
А С. и др.

Группе работников р а з 
ных отраслей хозяйства 

[нашего округа вручены 
‘ грамоты окружкома ВКП(б) 
|и  окружного Совета депу
татов трудящ ихся. За ак

т и в н о е  участие в работе 
по поднятию социалисти
ческого хозяйства округа 
и материального уровня 
народов ханты и манси 
грамоты вручены 85 пере
довикам промышленности, 
сельского хозяйства, ра
ботникам партийных и со
ветских органов. Среди н аг 
ражденных Грищенко 10. А. 
—управляющий окружной 
аптекой,Деабро Г И .—с та р 
ший инспектор рыбного 
хозяйства окрзо, Доронин
Н. Я —заместитель началь
ника окружной конторы 
связи, Захарова Ф. X .— 
машинист лесозавода по
селкового промкомбината, 
Звягина М. В.—печатник 
окружной типографии, По- 
морцева II Н — пожарник 
окружного дома Советов, 
Оаргин К. И —экономист 
окружной конторы с в я 
зи, Тебетев М. А .—заме
ститель председателя окр- 
комитета РО КК, Фрейберг 
Э. А.—старший зоотехник 
окрзо и другие.

Тов. Трусов поздравил 
награжденных с получе
нием наград и пожелал у с 
пеха в дальнейшей их р а 
боте.

Производственные успехи 
охотников

Широко развернулось со
циалистическое соревнова
ние в честь предстоящих 
выборов в Верховный Со
вет СССР среди охотников 
Юльевской рыбартели 
„1 мая" (Микояновский рай
он). По плану колхозу сле
довало дать государству 
в четвертом квартале пуш 
нины на 36 тысяч рублей. 
Пушняки колхоза уже да
ли Родине „мягкого золо
та" более чем на 46 ты
сяч рублей.

Особенно выдающихся 
успехов на охотничьем

промысле достиг пушняк 
Кирилл Васильевич Тузин, 
давший пушнины на 803 
рубля сверх квартального 
обязательства Значитель
но перевыполнили кварталь
ные нормы охотники Тимо 
фей Ефимович и Кузьма 
Алексеевич Молдановы. 
Юный пуш няк—школьник 
Сенгеноз Тихон проявляет 
исключительные способ 
ности на пушном промыс
ле. За 2 месяца текущего 
сезона он сдал государст
ву цветной пушнины на 
1907 рублей.

Деркач.

ЗВЕНО ФРОНТОВИКОВ
Пять дней назад по ини

циативе председателя Ма- 
нуйловского колхоза „Иск
ра" В. И. Куклина, рыбац
кое звено стало вновь об
лавливать заброшенную с 
июня Мануйловскую ста
рицу.

Первые же тони дали 
хороший результат. За  
пятидневку добыто свыше 
8 центнеров рыбы. Звено 
состоит из 4 человек, все

они—воины Красной Ар
мии, демобилизованные и 
инвалиды Отечественной 
войны.

В честь предстоящих вы
боров в Верховный Совет 
СССР фронтовики вклю
чились в социалистическое 
соревнование и сейчас вы
искивают новые угодья, 
чтобы сдать государству 
больше рыбы

Змановский.

Не менее 160 процентов нормы
Лучшим сапожником пром-1 тет среди рабочих артели, 

артели „12 декабря" являет | Новый 1946 год т. Гера
ся мастер Мирон Михайло
вич Герасимов. Из месяца 
в месяц он перевыполняет 
свои задания и дает про
дукцию хорошего качества. 
Тов. Герасимов не только 
мастер своего дела, он 
также активно у ч а с т в у е те  
общественной жизни, чем 
завоевал большой автори-

симов встречает достойно. 
Декабрьское задание им 
выполнено на 157,8 про
цента

— В 1946 году буду ра
ботать еще лучш е,—за
являет М. М. Герасимов,— 
и ежемесячно давать не 
меньше 160 процентов 
нормы. В. Разумов.

В Совнаркоме 
СССР

По постановлению Совета 
Народных Комиссаров Сою
за ССР военный налог с 
населения повсеместно о т 
меняется с 1 января 1946 
года.
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Чего мы хотим добиться в 1946 году
Сделаем Совет передовым

в округе
Вот уже несколько лет 

наш Казымский националь
ный Совет занимает одно 
цз первых мест в Микоя 
новском районе по выпол
нению хозяйственно-поли
тических планов. В 1945 
году колхозники нашего 
Совета дали государству 
пушнины более, чем на 520 
тысяч рублей. Совет так
же успешно справился с 
выполнением плана рыбо- 
добычи.

Все стремление актива 
Совета—депутатов, комму 
нистов и комсомольцев на
правлено к тому, чтобы в 
1946 году Казымский Со
вет вышел в число пере
довых Советов в округе.

В честь предстоящих вы
боров верховного органа

Быть врачом—
почетное дело

Окончив Омский медицин
ский институт, я приехала
в Ханты-Мансийск и вот

окруж-

за достижение производ
ственных успехов, за вы
полнение плана I квартала 
нового года по вылову ры 
бы и пушным заготовкам 
к ю  февраля.

Я, как председатель Со
вета, буду  стремиться к 
тому, чтобы на террито-* *1Г,С 
рии Совета образцово р 1  Г  Я  испытываю ГЛУ* 
ботали колхозы шкопы ме ' бокое удовлетворение,
гтпттппг»*гга  ̂КОГДа КО МНв Н8 П р и ем  ПрИ-
б и ^ ттяп т .тГ  Р _?РНИЯ’ и3 ^ходит семи-восьмилетний 
П.йяят, ’ К0011 0 I ребенок, выросший на мо

их глазах. Ни с чем не

наших маленьких клиентов 
и всем сделали профилак
тические прививки. Нам

уже девятый год работаю > многого удалось добиться, 
врачом педиатором детской Поносов в это лето почти
консультации при 
ной поликлинике.

связь.
Главная задача сегод 

няшнего д ня—хорошо под
готовиться ко Дню выбо 
ров в -  Верховный Совет 
СССР, чтобы все избира 
тели нашего Совета, как 
один, 10 февраля проголо
совали за лучших сынов и 
дочерей нашей Родины, за 
кандидатов блока комму-

нашего государства, ере- нистов и беспартийных.
ди трудящ ихся Совета ши 
роко развернулось социа
листическое соревнование

В. А. Аликов,
председатель Казынекого 

национального Совета.

Многое у нас впереди
Для агронома в нашем 

округе масса творческих 
возможностей. Очень мало 
пока сделано—все еще у 
нас впереди.' Только через 
год мы сумеем полностью 
перейти на высоко-уро
жайные сорта зерновых. 
Для этого мы нынче за 
сеяли перспективными се
менами 800 гектаров, а в 
1946 году увеличим пло
щадь под урожайные сор
та в три раза. Урожай мы 
постараемся снять в пол
тора раза больше, чем 
нынче.

Д ля получения в 1946 го 
ду высоко-кондиционных

семенных фондов, я  буду 
решительно бороться за 
создание в каждом колхозе 
сушильного зернового хо
зяйства. Такое хозяйство 
является важнейшим ус
ловием борьбы с потерями 
урожая.

Огромное значение для 
нашего округа имеет также 
полное обеспечение труд я
щихся овощами и карто

сравнимо счастье врача, 
когда он, склонившись над 
кроваткой больного ребен
ка поймет, что этот ма
лыш, наконец, спасен от 
смерти. У  меня очень бла
годарная работа—всегда
видишь результаты своих 
стараний.

Особенно опасной болез
нью среди детей грудного 
возраста является летний 
детский понос. С самого 
начала 1945 года я  поста
вила перед собою цель: 
всеми средствами бороться 
с этим тяжелым заболева
нием, изнуряющим ребенка. 
Мы проводили беседы с 
матерями о борьбе с дет
скими поносами; девушки- 
сестры в три дня обошли

не было.
Наша детская консульта

ция повела непримиримую 
борьбу такясе и с дифтери
ей—тяжелой детской ин
фекционной болезнью. Всем 
детям делаются прививки 
против дифтерии. Если в 
1945 году и было все же- 
несколько случаев заболе 
вания дифтерией, то бо
лезнь протекала сравни
тельно легко, без ослож
нений.

В 1946 году я  буду еще 
полнее, еще шире развер
тывать работу за сохране
ние жизни детей. Сделаю 
все, что от меня зависит, 
чтобы наши дети не боле
ли острыми инфекционны
ми и хроническими болез
нями. Я приложу все свои 
знания к тому, чтобы дети 

консультационного возрас
та нормально развивались, 
чтобы их правильно вскар- 
м пивали, чтобы им был 
обеспечен здоровый уход.

В.А. Звмляницина,
врач-пвдиатор оврподиклиники.

БУДЕМ АВИАСТРОИТЕЛЯМИ
1946 год обещает нам 

много интересного—мы кон
чаем 10-й класс средней 

фелем. Я  приложу все уси-! школы. После этого поедем
лия к тому, чтобы в 1946 
году снабдить население 
всеми необходимыми семе
нами овощных культур.

И. Ф. Вялков, 
старший агроном о к р зо .

Сдам экзам ены  на 4 и 5
Я учусь в четвертом 

классе Ханты-Мансийского 
педагогического училища. 
Моя мечта сдать государ
ственные экзамены только

на 4 и 5, получить почет
ное звание учителя.

П. Ковязина,
учащаяся 4 класса педучилища.

учиться в авиастроитель

ный институт. Хотим 
стать авиастроителями.

В Корнилов,
Г. Цибилев,

учащиеся 10 класса Ханты- 
Мансийской средней школы.

Успешно закончим учебный год
В 1942 году я окончила 

исторический факультет 
Омского педагогического 
института. Сейчас я  рабо
таю преподавателем исто
рии в Ханты Мансийском 
педучилище. Кроме того 
я классный руководитель 
второго класса „Б “ . Вто
рой класс „Б “ является

передовым в училище как 
по успеваемости, так и по | 
дисциплине.

В новом 1946 году доб 
юсь того, чтобы все уча-| 
щиеся моего класса были' 
допущены к экзаменам и 
перешли в третий класс.

0. П. Анисимова.

Поднимем 
продуктивность нашего 

животноводства
Я раньше был рыбаком. 

Всего второй год работаю 
заведующим МТФ Переков- 
ского колхоза имени Чка
лова. Когда я  приступил 
к работе, твердо решил, 
что добьюсь выполнения 
плана развития животно
водства и поднятия его 
продуктивности. Раньше 
этот план не выполнялся.

Прежде всего, чтобы хва
тило до весны силоса, я  
установил планомерное рас
ходование грубых и соч
ных кормов. У нас было 
всего 220 тонн силоса, но 
последняя тонна была из
расходована как раз к окон
чанию стойлового Периода.

Все это способствовало 
увеличению удоев. В этом; 
году мы надоили 110 тонн 
молока вместо 104 тонн по 
плану. Лучшие наши до
ярки А. Налобина и 
В.Ульянова на каждую фу
ражную корову надоили в
1945 году свыше 950 лит
ров молока.

План поголовья крупно
го рогатого скота и молод
няка мы также выполнили 
досрочно. Л учш ая  наша 
телятница—Мария Павлов
на Смолина. Из 105 телят, 
закрепленных за нею, не 
было ни одного случая  па
дежа. Телятница Смолина 
награждена почетной гра
мотой окружкома ВКП(б) и 
окрисполкома.

В 1946 году я обязуюсь 
добиться надоя на каждую 
фуражную корову не ме
нее ЮОО литров. Силами 
МТФ мы организуем в
1946 году при ферме 
участок площадью в 3 гек
тара, посадим картофель, 
турнепс и другие овощи 
и обеспечим на зиму мо
лодняк сочными кормами.

А. И. Милютин,
заведующий МТФ Перевовского кол
хоза им. Чкалова,

Международный обзор
Конец 1945 года— года победы  

над гитлеровской Германией и 
японскими империалистами,—  
ознаменовался важным ссбытием  
в послевоенном мирном сотруд
ничестве великих союзных д е р 
жав. Совещание трех Мини
стров Иностранных Дел Совет
ского Союза, СШ А и Велико
британии, состоявшееся в Моск
ве, приняло реш ения, важность  
которых для укрепления дела  
мира не может вызвать никаких 
сомнений,

М и р о в о е  общ ественное мне
ние уделяло и уделяет М осков
скому Совещанию огромное вни
мание. Английская газета .Таймс*  
е щ е  в первы е дни Совещания  
писала, что встреча трех Мини
стров является самым обнадеж и
вающим признаком на диплома
тическом горизонте после тупи
ка, приведш его к п р еж дев рем ен
ному концу Лондонскую Конфе
ренцию. Как известно, после  
Л ондонской Конференции часть 
иностранной печати не скупи  
лась на заявления о  том, что 
практика сотрудничества трех  
великих держав, несущ их глав
ную  ответственность за поддер
жание мира, обречена на неуда

чу. Таким образом сам факт с о 
зыва Московского Совещания и, 
в особенности, принятые им ре
шения, явились показателем  
необоснованности подобны х ут
верждений.

Известно, что к числу важ
нейших вопросов, по которым 
возникли серьезные разногласия 
на Совете Министров Иностран
ных Дел в Лондоне, относились 
предложения о подготовке м и р -« 
ных договоров со странами, под-£  
писавшими условия перемирия. 
Разрешение на Московском Со
вещании этого вопроса в духе  
принципов, положенных в осно
ву Берлинской Конференции, 
естественно, ободрило всех ис
кренних сторонников мира.

Н е меньшее значение имеют 
принятые Совещанием решения  
по другим вопросам. Даже про
стое перечисление этих в о п р о 
сов свидетельствует о  том, что 
найдены пути согласованных 
действий по многим важным про
блемам послевоенного у с тр о й 
ства. Принято реш ение о б  уч 
реждении Дальневосточной Ко 
миссии и Союзного Совета, име 
ющих целью предотвратить воз
рождение японского агрессора,

Приняты решения, направленные  
на восстановление Кореи, как 
независимого государства. На 
Совещании договорились о . н е 
обходимости объединения и д е 
мократизации Китая п о д  ру к о 
водством национального прави
тельства, о широком привлече
нии демократических элементов  
во все органы национального 
правительства и о  прекращении  
гражданской борьбы*. Приняты 
также решения о б 'у сл о в и я х  п р и 
знания Румынии и Болгарии и, 
наконец, об  учреждении органи
зацией Объединенных наций-ко- 
миссии но контролю над атом
ной энергией.

Общеизвестно, что по  каждо
му из этих вопросов су щ ест в о 
вали серьезные разногласия. Р е 
акционные профашистские эле
менты. зш нтеоесованны е в под
рыве дела мира и безопасности,  
рассчитывали извлечь из этих 
разногласий определенную для 
себя пользу. М осковское С о в е 
щание опрокинуло эти расчеты. 
Принятые в Москва решения 
являются новым шагом вперед в 
деде сотрудничества союзных  
государств в интересах у к р еп л е
ния дела мира.

Первые отклики, поступившие  
из-за границы, показывают, что 
иностранная общественность при

дает  итогам Совещания большое  
значение. Так, корреспондент  
агентства П ресс  Ассошиэйшен,  
в своих комментариях указы
вает. что „важнейшая о с о б ен 
ность Московской встречи не  
может быть зафиксирована в
пространном коммюнике, ибо
она касается широких основ
друж бы  и доверия меж ду тремя 
странами44.

Дипломатический обозреватель  
агентства Рейтер Манжо п о д ч ер 
кивает два достижения М о 
сковского Совещания: „Во-пер-  
первых, разрешен тупик, с у щ е 
ствовавший в отношениях м еж 
д у  великими державами с м о 
мента провала сессии Совета  
Министров Иностранных Дел в 
Лондоне; во-вторых,—три д е р 
жавы пришли к согласию по  
в о п р о су  о разработке пр едл о
жений, касающихся создания, в 
рамках организации О бъединен
ных наций, комиссии по контро
лю над атомной энергией. Эго, 
—заявляет Манжо,-—с у щ ест в ен 
но улучшает атмосферу, в кото
рой откроется первая Г енераль-  
ная Ассамблея Объединенных  
наций . * * *

Единодушное решение Ю г о 
славского парламента, объя вив
ш его  страну республикой и у т 

в ердивш его  федеративный пр и н 
цип республики, получило с е й 
час официальное м еж дун арод-

|ное признание. Правительства 
Англии, США и других стран 
сообщили Ю гославскому пра
вительству о признании ими 
республиканского строя в Ю го
славии.

Как известно, последние пред
ставители королевской династии  
Карагеоргиевичей в Югославии  
играли роковую роль в жизни  
страны, встали на сторону р е а к 
ции и снискали с еб е  ненависть  
всего народа. (Кара— по т урецк и  
Черный. Основатель династии  
Георгий получил это прозвище  
за убийство отца). Н еудивитель
но поэтому, что не только весь  
югославский народ, но и широ-  

{ кие демократические круги за  
) границей одобрили реш ение  
! Югославского парламента. Ком
м е н т и р у я  этот вопрос и от- 
| вечая критикам Югославской  
| республики, английская газета 

.Манчестер гардиан" на-днях  
'писала: .Каковы бы ни были 
(критические высказывания, мно

гие согласятся с точкой зре-  
* ния членов английского парла

мента, посетивших Югославию  
в начале ноября и заявивших о  

.том, что Новая Югославия, по* 
(видимому, должна вырасти и з
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СЛОВО ЗНАТНОГО 
РЫБАКА

В  нашем рыбацком деле 
никогда не бывает так, 
чтобы один год походил 
на другой. Когда—в п е р 
вом квартале много выло
вишь, когда—в третьем 
яаверстаешь упущенное. 
Но я  всегда стараюсь у ч и 
тывать все свои ошибки, 
чтобы в будущем больше 
не повторять их. Это очень 
важно. Иной рыбак и не 
задумывается даже, поче
му вы ш ла неудача, почему 
не добыли рыбы там, где 
«на, казалось бы, должна 
быть. Такой рыбак упрямо 
твердит: „Нет рыбы. Нет 
рыбы—и все“. Мне кажет
ся, что так могут посту
пать только люди, равно
душ ны е к своему делу.

Как только наступает 
новый год, я  начинаю 
строить новые расчеты. В  
начале 1945 года решил 
обловить речку Ершову, 
никогда до этого не облав
ливаемую. Дошел до ее 
у с ть я  и подумал: „Устье 
тихое, дно илистое. Р ы 
ба должна быть“. Я дав
но заметил, что ерш и 
окунь любят тихую воду. 
Выбрав тихое, неглубокое 
место, поставил на речке 
Ершовой два запора —один 
заходной, другой крепост
ной. Между запорами мы 
неводили. Что же, п оря
дочно добыли мы в этой 
заброшенной было речке 
—6 тонн рыбы. Нынче д у .  
маю снова ее облавливать

К огда я, 12 лет тому н а
зад, приехал на Север, ме
ня удивило. что здесь на ло
ву не применяют атармы.Я 
начал промышлять атарма- 
ми и очень скоро эта лову
шка стала широко извест
ной. Теперь мы е ж е 
годно во втором квартале 
ставим атармы в вершине 
речки Колу-Еган, на п р и 
токе Раньях и в левой про
токе Колу-Егана, на лому 
(так мы в Покуре называ
ем лесные заломы), мое 
звено ставит четыре атар

мы. Чтобы легче было 
просматривать мотню, мы 
к ней не на лодке подъез
жаем, как это делают в 
других колхозах, а, устано
вив вдоль мотни плот, 
подходим к мотне и тут  
же вываливаем из нее р ы 
бу в подсадок. Т руд  наш 
этим на много облегчается. 
В  1946 году мы всем зве
ном реш или поставить еще 
одну атарму, и тогда наг
рузка на рыбака будет 
полная.

Если во втором квартале 
1945 г. мы выполнили 
план на 317 процентов, то 
третий квартал сильно нас 
подвел. Целыми днями шли 
ливни,и вода в речках под
еялась. Обычно летом мы 
неводим по речке Колу- 
Еган,промышляем мордами.

Я уже старик, мне 60 лет. 
З а  долгие годы рыбалки 
мне удалось накопить кое- 
какой опыт. Но не всегда 
опытность решает все. Р ы 
баку нужны и другие ка
чества: смекалка, находчи
вость, уменье не р а с те 
ряться  в любых обстоя
тельствах. Если каждый 
молодой рыбак будет д у 
шою болеть за свою рабо
ту, будет думать о том, 
где найти рыбу, как облег
чить свой труд, как уплот
нить свой трудовой день, 
будет учитывать ошибки 
прошлого,—то такое отно
шение к делу даст ему 
возможность скорее добить
ся  успехов.

В день 15-летия округа я  
получил вторую правитель
ственную награду медаль 
„За доблестный труд в 
Великой Отечественной 
войне 1941—1945 года“. Я  
очень счастлив—это, коне
чно, большая радость для 
меня —старика. Нынче я  
выловил 90 центнеров рыбы. 
В  1946 году постараюсь 
свои уловы удвоить.

Е. Д. Колвгов,
«веньевой рыбодобычи Повурского

колхоза ,2-я пятилетка*.

Учительница
начальной

школы
Более 25 лет своей жиз

ни посвятила Миллидия 
Ивановна Тюлькйна делу 
обучения детей. Только в 
нашем округе она работает 
12 лет. За  время своей учи
тельской деятельности сот
ни людей, которых обучила 
и воспитала Миллидия Ива
новна Тюлькйна, теперь ра
ботают на ответственных 
постах в советских и хозяй
ственных учреждениях.

В  настоящее время тов 
Тюлькйна работает заведую
щей начальной школы и 
обучает детей первого, вто
рого и третьего классов. 
Несмотря на трудности ра
боты в трех классах, М. И. 
Тюлькйна успешно справ
ляется с этим делом.

Слушкинская начальная 
школа была организована 
благодаря инициативе и 
настойчивости т. Тюльки- 
ной. До этого детям кол
хозников д. Слушки при 
ходилось учиться в Цинга- 
лиеской школе.

Теперь в д. Слушке своя 
школа. Многие ученики са
ми оборудовали школьное 
помещением чем о ни всегда 
говорят с гордостью. Слуш
кинская школа стала нас
тоящим культурно-просве
тительным очагом деревни. 
Сюда часто собираются 
колхозники послушать бесе
ду или доклад.

Всего этого добилась и 
продолжает добиваться 
Миллидия Ивановна Тюль- 
кина. Тов. Тюлькиной нуж 
на практическая помощь со 
стороны районо для того, 
чтобы еще лучше органи
зовать обучение детей, но 
вот уже 2 года в слугакин- 
ской школе никто небывал. 
Самаровский отдел народ
ного образования видимо 
нисколько не заинтересован 
в повышении качества учи
тельской работы и поэтому 
не оказывает учителям по
мощи, в которой они нуж
даются. С. А. Кензеев.

В старейшей Ленинградской Государственном ордена 
Трудового Красного Знамени хореографическом учи
лище.

На снимке: ученики 2-го и 3-го классов репетируют 
танец из балета „Спящая красавица*. Урок проводит
педагог Л. М. Тюнтина.

Фото Г. Чертова. Фотохроника ТАСС

Устройство детей, 
оставшихся без родителей

Наркомпрос РСФСР пред 
ложил органам народного 
образования усилить рабо
ту по учету и устройству 
детей, оставшихся без р о 
дителей, и охране их прав.

Областные, краевые и 
городские отделы народно
го образования и Нарком- 
просы АССР должны до 1 
февраля 1916 года разра
ботать и внести на рас 
смотрение областных, крае
вых исполкомов и СНК 
АССР конкретные меропри

ятия для устройства всех 
детей, оставшихся без ро
дителей,и улучшения усло
вий жизни патронируемых 
и опекаемых детей.

Предлагается усилить 
контроль за правильностью 
и своевременностью выпла
ты пособия за патрониро
вание систематически, не 
реже 3-4 раза в год, про
верять условия жизни де
тей, переданных на воспи
тание в семьи трудящ ихся.

(ТАСС).

в  в ц с п с  
Итоги индивидуального и коллективного 

огородчичества в 1945 году

«ынешнеӓо режима и сил нац ио
нального сопротивления и п р о г 
ресса, которые она объединила*.

Вслед за Югославским .п а р л а 
ментом 15 декабря открылась  
первая сессия Болгарского Н а 
родного собрания. В тронной  
речи регента профессора Вене-  
лина Ганева, произнесенной при  
открытии Народного собрания,  
были обрисованы достижения  
страны после 9 сентября в ы г о 
да по пути возрождения и д е 
мократического развития и был  
сделан о б зо р  внешней политики  
Болгарин за этот период. . Б о л 
гария,— заявил Ганев,—будет н е 
уклонно проводить политику ми 
ра, лойяльности и сближения со  
всеми демократическими ст р а 
нами и в первую очередь со  
славянскими государствами, б у 
дет безоговорочно сотрудничать в 
осущ ествлении любой инициа
тивы, направленной к у к р еп л е
нию мира*.

Собрание избрало путем т а й 
ного голосования постоянным  
председателем  Народного собра
ния старейш его  болгарского д е 
мократического деятеля Василя 
Коларова. Избраны также и з а 
местители председателя.

На последующ их заседаниях
Н ародное собрание обсудило и 
приняло Устав Народного с о б 
рания, предусматривающий ч ет 

кую и эффективную работу Н а 
родного собрания и обеспечива
ющий всем народным п р е д ъ я в и 
телям свободное высказывание 
мнений по всем вопросам. С е й 
час в Народном собрании нача
лись дебаты по проекту  ответа 
на тронную речь. Заявления вы
ступивш его в прениях по этому  
вопросу депутата Георгия Димит
рова о  необходимости созыва  
Великого Народного Собрания  
для изменения сущ ествую щ ей  
конституции, об  упразднении м о
нархического режима и объяв
лении Болгарии республикой  
были встречены присутствующ и
ми овацией.

Болгарская печать единодуш но  
приветствует работу  нового пар
ламента и подчеркивает делови
тость и демократичность, прояв 
ляемую депутатами при разре
шении всех  вопросов.

Прямой противоположностью  
этому, пародией на демократию  
и народное представительство  
явилась 89-я сессия японского 
парламента, закончившая на-днях 
свою работу. Этот парламент 
был избран в апреле 1912 года, 
в раз1 ар военной агрессии япон
ского империализма и состоит  
преимущественно из фашистов,  
крайних шовинистов и империа
листов. Он был призван о б с у 
дить правительственный проект

земельной реформы, проект р е 
формы избирательного закона и 
другие вопросы. Проектом пре
дусматриваются чрезвычайно у р е 
занные и недостаточные м еро
приятия в области земельных  
отношений, осуществление кото
рых не может удовлетворить на
сущных интересов японского
крестьянства. В самом деле, ре
форма имеет в виду продажу  
земель так называемых .отсут  
ствующих помещиков- (т. е. не 
ведущих лично своего хозяйства 
и занимающихся промышленной 
и иной деятельностью в городах) 
и некоторые ограничения з е 
мельных владений другие пом е
щиков. Причем выкуп этих зе 
мель должен тяжелым бременем  
лечь на плечи крестьянства.

Члены парламента, несмотря 
на куцый, половинчатый харак
тер этого проекта, сочли его  
слишком .радикальным* и пред
лагали увеличить земельную пло
щадь, оставляемую помещикам.  
Депутаты все свое внимание 
сконцентрировали на обеспече
нии своих позиций а предстоя
щих выборах. В то же время 
они стремятся сделать все, чтобы 
уклониться от своей персональ
ной ответственности за войну и 
фашистскую политику, а также  
выгородить и правившую клику.

А. Шатилов.

Секретариат ВЦСПС рас
смотрел итоги индивиду
ального и коллективного 
огородничества в 1945 г.

Докладчик—заведующий 
отделом ВЦСПС по рабо
чему снабжению т. Г. Н. Пе 
телин сообщил, что коли
чество рабочих и служ а
щих, занимающихся огород
ничеством, увеличилось за 
один год с 16,5 миллио
на до 18,5 миллиона, 
а посевная площадь под 
индивидуальным и коллек
тивным огородничеством 
возросла на 200 тысяч гек 
таров, превысив 1 600.000 
га. Особенно успешно про
вели эту работу профорга
низации рабочих железно
дорожного центра, рабочих 
автомобильной промышлен
ности, авиационной про
мышленности, транспорт
ного машиностроения, т я 
желого машиностроения, 
работников медико-санитар
ного труда центра.

Широко развито индиви
дуальное и коллективное 
огородничество в освобож
денных от немецко-фашист
ских захватчиков районах. 
На Украине число огород
ников увеличилось почти в
1,5 раза, в Латвийской ССР 
огородничеством занимает
ся 120 тысяч рабочих и 
служащих, в Эстонской 
ССР— 107 тысяч.

Трудящ иеся собрали в 
1945 г. со своих огородов 

! 10 миллионов тонн карто- 
|ф ел я  и овощей, полмиллио

на тонн зерновых и бобовых 
культур.

Профсоюзные организа
ции проявили особую забо
ту  о семьях военнослужа
щих и инвалидов Отечест
венной войны. Им были пре
доставлены лучшие земель
ные участки и выдан семен
ной материал. Нуждающим
ся  была также оказана по
мощь в обработке огородов 
и доставке урожая на дом.

Огородники хорошо у б 
рали урожай и заложили 
его на зимнее хранение. 
Многие рабочие и служ а
щие предприятий и уч реж 
дений обеспечили себя 
овощами и картофелем на  
весь год.

За большую организа
ционно-массовую работу и 
высокий урожай, получен
ный на индивидуальных 
и коллективных огородах 
рабочих и служащих, пере
ходящие Красные знамена 
ВЦСПС присуждены Цент
ральным комитетом проф
союзов рабочих авиацион
ной промышленности, ' же
лезных дорог центра и ав
томобильной промышлен
ности, а также завкомам и 
огоро дным комиссиям Горь
ковского автозавода имени 
Молотова, Кировского за
вода в Ленинграде, ш ахты  
им. Сталина Кузбасс угля. 
Грамоты ВЦСПС вручены 
двенадцати ЦК профсою
зов,378 фабрично-заводским 
и местным комитетам.

( ТАСС).
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Иностранная печать о Московском Совещании 
Министров Иностранных Дел

,  США
НЫО-ЙОРК, 30  декабря. 

(ТАСС). Комментируя сообщение 
о Московском Совещании Ми
нистров Иностранных Дел, о б о 
зреватель газеты  «Нью-Йорк 
геральд трибю е» Лаппмаа счи-

находит новое ^ подтвервдэяпе  
*  признание в р ш ениях Мос
ковского Совещания». 

Франция 
ПАРИЖ, 29 декабря, (ТАСС). 

Агентство „Ф ранс Пресс“ пе
редает сообщ ение своего полити-

тает, чго заключенны е н а  этом»ческого обезоевагеляЖака Э деа-

Выпускные экзамены в московском ремесленном 
училище № 14.

На снимке: отличний токарной группы Владимир 
Никитин на экзамене по технологии, 

ф о т о  В. Бородина. Фотохроника ТАСС

Наладить работу агитпунктов
Т рудящ иеся нашего ок- находится в Доме Народов 

р у г а  готовятся к выборам Севера (зав. агитпунктом 
в Верховный Совет ССОР, т. У скова). Его трудно 
как к большому радостно-! отыскать, на здании нет 
му празднику. | плаката „Агитпункт*4, в

Успех избирательной кам-! уличном коридоре темно, 
давни будет решаться на в комнате агитпункта хо- 
язбирательвых участках, а |лодно , а поэтому в дежур- 
доэтому здесь должны сгво агитатора т. Захаро- 
быть сосредоточены основ | вой в течение всего вече
вые силы агитаторов и ра  28 декабря никто не 
пропагандистов, которые был. Ни разу на этом агит- 
бь повседневно проводили пункте не проводились бе- 
агитационно-массовую ра- |седы . Заведующая агит- 
боту с избирателями. Х ан -1 пункта  т. Ускова не со- 
ты-Мансийек, как центр! бирала совещаний с а г и

Совещании соглашения дают 
возмзжвость урегулировать со
ветско-американские отнош ения  
в Восточной Е зропе и в Восточ
ной Азии.

В редакционной статье, о на
печатанной в газете «Нью-Йорк

же, который заявляет: «К>м-
мюеике, опубликовазное после 
Московского Совещания, было 
встречено в Париже с  удовлет
ворением. Несмотря на ряд ого
ворок, из которых главные ка
саются процедуры, вравягой

тайме», снова дается высокая | Совещанием для выработки 
оцевка итогам Московского Со-* 
вещ ания

дани овального округа, дол
жен готовиться к выборам 
лучш е других населенных 
пунктов. Между тем под
готовительная работа здесь 
организована еще плохо.

Избирательные участки 
недо оборудованы не все

гаторами, не рассказала 
им о задачах работы агит
пункта. В других агитпун
ктах Ханты-Мансийска дело 
обстоит почти не лучше.

Однако, это нисколько не 
беспокоит работников от
дела пропаганды и агита

агитпункты по*настояще |ц и и  Самаровского райкома
му развернули работу. К [партии.
примеру агитпункт,который* Р. Губина.

ОРГАНИЗОВАННО ПРОВЕДЕМ 
ЛРОФСОЮЗНО-КНМОУМОЛЫШИЙ ЛЫЖНЫЙ КРОСС

С 1 по 15 января 1946! соотношением уложивших 
года  по всей нашей стране ея  в нормы БГТО II ступе- 
проводится очередной тр а - 'н и  и ГТО к общему числу
дицнонньй профсоюзно 
комсомольский лыжный 
кросс.

Кросс ставит своей зада
чей массовое вовлечение 
трудящ ихся  в военно-лыж 
дую подготовку, сдачу норм

работающих в организации; 
сдавшие нормы Б Г Т О II сту
пени получают в два раза 
большее число процентов; 
сдавшие испытания но 20— 
30 часовой программе воен 
но-лыжной подготовки и

комплекса ГТО по лыжам уложившиеся в зачетное
я выявление лучш их проф
союзных, комсомольских и 
физкультурны х организа
ции

Лучш ими коллективами, 
участвующими в кроссе, 
б у д у т  считаться комсо
мольские, профсоюзные и 
физкультурны е организа 
дни, набравшие наибольшее 
количество процентов. Р е 
зультаты  кросса будут оп
ределяться  по соотношению 
участвую щ их в кроссе к 
общему числу работающих, 
Сложенным с процентным

время по программе кросса 
получают в полтора раза 
большее число процентов.

В  программе кросса пре
дусмотрено: юноши идут 
на дистанцию 3 километра, 
девушки—на 2 километра 
по условиям БГТО, мужчи 
ны идут на расстояние 10 
километров, женщины—на- 
3 километра по условиям 
ГТО.

Попов,
председатель окружного коми

тета физкультуры и спорта.

Жцж помог инструктор райзаготконторы
Инструктор Самаровской вые же три дня я добыл 

райзаготконторы рыболов- четырех горностаев и од-
потребсоюза т. Бабиков в 
р т о м  году два раза приез
ж ал  к нам в Тюли.

Мне т. Бабиков расставил 
31 капкан на горностаев и 
в  капканов на лисиц. В дер-

ного колонка. Моему то
варищу, охотнику Чернову, 
т. БаОиков также расставил 
23 капкана на горностаев и 
6 капканов на лисиц.

Охотник Северов.

«Нью-Йорк геральд трибю е  
указы вает, что привлечение 
Советского Союза наряду с Сое 
диненными Штатами и другими  
державами к выработке полити
ки на Дальнем Востоке предстаю  
тяет Сибой одяо из крупны х до 
стяж ений Московского Совеща
й ся

Газета «Н ы о-]Ьрк пост» пи
ш ет, что успех  Московского 
Совещания возрождает надежду  
народов всех страя на восста
новление доверия и ыира. Сове
щание звам енует собой возрож 
дение сотрудвичества «Большой 
тройки».

Недовольство соглашениями, 
достигнутыми Московским Со
вещанием Министров Иностран
ных ..Дел, выражает газета  
Нью-Йорк уорлд телеграмм». 

Газета «Дейли уоркер» пиш ет, 
чго результаты Московского Со
вещ ания в значительной мере 
сгладили возникш ее ранее серь
езн ое политическое напряж е
ние.

Англия
ЛОНДОН, 3 0  декабря. (ТАСС). 

По мнению дипломатического 
обозревателя «Дейли мейл%, в 
итоге Московского Совещания 
«сотрудничество между держ а
вами «Большой тройки» возоб
новилось и дало результаты. 
Случись в Москве провал, по
добный тому,который произошел 
на конференции пяти держ ав  в 
Лондоне, нам пришлось бы 
столкнуться с  более печальны
ми последствиями при наличии  
перспективы того, чго Европа 
аогрузилась даж е в еще боль
ш ее отчаяние. Этого удалось 
избеж ать и имею тся более ра
дуж ны е надежды, на то, что 
активная дипломатия, эффектив 
ная организация и, преж де все
го, добрая воля могут сделать 
многое в ближайш ие несколько 
месяцев».

Болгария
СОФИЯ, 30  декабря. (ТАСС). 

Газета «Отечественнак фронт», 
комментируя сообщ ение о Мос
ковском Совещании, указывает, 
что оно содерж ит специальную  
главу сб  отношении союзников  
к Болгарии. «Реакционны е и 
профашистские элементы оказа
лись глубоко разочарованными 
этой главой. Р еш ен ие великих 
демократических союзников кла
дет конец злостной пропаганде 
и интригам против Болгариии и 
Отечественного фронта».

Газета указывает, чго «Отече
ственный фронт, как нерушимая 
основа Болгарской демократии 
и его  правительства, как пра
вительства болгарского народа

мирных договоров, создается  
впечатление, что три Министра 
Иностранных Дел совершили в 
Мзскве созидательную работу, 
которая Судет содействовать
прояснению международного 
полож ения».

Австралия 
СИДНЕЙ, 2Я декабря. (ТАСС) 

Вчера все газеты опубликова
ли на первой странице пол ш й  
текст сообщения о Московском 
Совещании Министров Иност
ранны х Дел.

Большинство газет посвяти
ло этому сообщению передовые 
статьи, в которых выражается 
большое удовлетворен ив итога
ми Совещания. Газета «Сидней 
морнинг Геральд» в редаацион  

статье пиш ет: «Принятые 
в М оскве реш ения— воодушев
ляющий призван возобновив
шегося сотрудничества между 
Советским Союзом и западны 
ми держ авами... Выход из ту  
пика найден и путь для п од
готовки к разреш ению общ их  
европейских вопросов счищ ен. 
Работа организации О бъ-ди  
венны х наций, которая н ач 
нется в следующ ей месяце, 
должна происходить в более  
обвадеживающ ей атмосфере». 

Греция 
АФИНЫ, 29 декабря. (ТАСС) 

Газета «М ахи», комментируя 
в передовой статье сообщ ение  
о Московском Совещании Ми
нистров И зострааны х Дель, пи 
шет, что его реш ения двояко 
касаются Греции. В о первых 
заявляет газета, на Совещании  
был реш ен вопрос о мирных 
договорах с Бэлгарией и И та
лией, а от этих договоров б у 
дет зависеть организация в ос
ле военного мира ва Б ш а н а х ;  
во-вторых, московские реш ения  
интересуют Грецию и потому, 
что греческий народ, по оаы  
ту зн ая  последствия разногла
сий меж ду союзниками, не мо
жет н е  желать мира. Естес
т в е н н о , вести и з  Москвы не  
понравились тем кругам, кото
рые возлагали слишком иного  
надежд ва столкновения между  
союзниками и которые превра
тили Грецию в место, где го 
товится эго мировое столкнове
ние. Им н е  по душ е доверие 
и сотрудаичество между вели  
кими союзниками. Подчеркнув, 
что в Москве победил дух д е 
мократии, прогресса и сотруд
ничества, «Махи» пишет: «Ч м 
скорее мы сумеем примениться 
к этому духу , тем скорее мы 
восстановим ущ ерб, н анесен
ный стране политикой п р а в ы х ,! 
и вновь займем наше место в | 
авангарде вародов— победите
лей».

За рубежом
Водпеш ш  

в П алестине
Б Р А З З А В И Л Ь , 29  декабр  

(ЛАСС). Н о сообщ ению  фра  
ц узск о го  р а ди о , а н г чийские вое, 
ные п о д к р еп л ен и я  посланы  
И ерусали м  для п о д а вл ен и я  н 
вых волнени й , вп и х н увш и х  
П алест ине. Ш т аб полиции  
И ер уса л и м е подвергся  напас  
нию евр еев , воор уж ен н ы х  авт  
м ат ам и . В  И ер уса л и м е  в ев я 
с волн ен и ям и  п р о веден о  огран  
чение хож дени я по  у л и ц а  
В чера т уба  п р и б и л и  английск, 
п о д к р еп л ен и я .

Л О Н Д О Н , 29 д ек а б р я . (ТАСС 
П о сообщ ению  л о н д о н ск о го  р 
дио, сот ни евреев бы ли заде 
ж аны после во л н ен и й  прос 
ш едш их в И ер уса л и м е и Те* 
Авиве В ой ск а  воен н о й  англ и 
ской а ви адесан т н ой  арм ии па< 
р ул и р ую т  по ул и ц а м  обои х  ; 
р о д о в  О ф и ц и а л ьн о  сообщ ено  
том, чт о на ст орон е англа  
ских войск  10 ч ел о век  уби т о  
12 ранено. В  во л н ен и я х , к  
сообщ аю т , у ч а с т в о в а л а  евре 
ская о р га н и за ц и я  , Ш т ерн'.

Л О Н Д О Н , 29 дек а б р я . ( ГАО  
Л он д о н ск о е  р а д и о  передай 
что ан гли й ски е во й ск а  в I. 
лест ине за дер ж а л и  больш ое 1 
ело  евреев, в связи  со взрыва, 
бом б в [ел ь-А ви ве  и И ерусал  
м е. В И ер уса л и м е обнаружен 
запасы  о р уж и я  и б о м б  Войс  
английской  параш ю т ной  
за и  п родол ж аю т  обы ски.

Протест бывших членов политичеси! 
к ом и тета  национального 

освобож дения Греции
А Ф И Н Ы , 29  дек а б р я . (ТАС  

Бывш ие члены полит ически  
ком ит ет а Н а ц и о н а л ьн о го  оа  
бож дения  (п р а ви т ел ьст во ,  ̂
р авлявш ее в п ер и о д  немецк  
о к к уп а ц и и  освобож ден ны м и р{ 
о нами Г р ец и и ) п о сет и л и  прел 
ер-м и нист ра  С о ф ул и еа , Цу( 
роса и К а ф а н д а р и са  и заяви  
прот ест  прот ив з а к о н а  то р> 
гр у зк е  т ю рем  , к от оры й пега* 
зует  п ресл ед о ва н и е  участник 
соп рот и вл ен и я .О н и  за я ви л и , ч. 
п о ск о л ьк у  п рави т ельст во  с> 
тает нац и он альн ое сопрот 1 
ление п р ест уп л ен и ем , оно дол; 
но преследоват ь р ук о во ди т ел  
дви ж ен ия, но не р я д о вы х  I 
полнит елеД . Члены п о л и т а 1 
ского ком ит ет а Н ационально  
освобож ден ия  п о дч еркн ул и , ч, 
полност ью  берут  н а  себя о 
вет ст венност ь за  дейст вия е̂  
и х  и сполн ит ельны х орган ов.

Финские фашисты 
скрываются в Швеции
С Т О К Г О Л Ь М . 2 9  дека 6} 

(ТА С С ). Г а зет а  »Н ю  Д а г * ле/ 
дает, чт о в Ш веции в насто 
щее вр ем я  наш ли п ри ю т  мног 
ф ицские ги т леровцы , в т ом 41 
л е  п о л к о вн и к и  Х а л л а м а а  и I 
асонен, а  т акж е м а й о р  Л аут  
кари. шК а к  ут верж даю т , п 
шет д а л е е  га зет а ,— в часто 
щ ее вр ем я  из Ф инлян ди и   ̂
Ш вецию  н а п р а вл я ет ся  конт р  
бандны й гр у з  в д о л ь  Н орман  
ского  побереж ья, п р и ч ем  гла 
ны м  о б р а зо м  п ер ево зи т ся  ор 
ж и е'.

Положение В Индо-Кии
Б Р А З З А В И Л Ь , 2 9  декабр 

(Т А С С ). Б р а зза ви л ъ ск о е  рад\ 
передает , что в И ндо-К ит 1 
севернее Сайгона, п о о д о л ж а ю г  
ся  бои с анн ам и т ам и . В  южш 
части И н до-К ит ая в боях  
анн ам и т ам и п р и н я л и  участ ' 
ф р а н ц узск и е  броневы е части  
пехот а.

И. о. ответ, редактора 
Г. Ф ВОРОНЦОВ*

Саяаровское межрайлесничелтво пр< 
ласает всем организациям и частя; 
лицам получить до 25 января 1946 
да причитающиеся им залоговые сум 
за счищенные лесосеки.

После истечения указанного гр< 
залоговые суммы возвращаться не ӧуд

ЛЕСНИЧЕСТВО;
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